
Da der Antrag im Zusammenhang mit der Gebührensatzung Kita angesehen und behandelt wird, wurde 
dieser nochmals vertagt. Die Gebührensatzung Kita war heute zur 1. Lesung aufgerufen worden.  
Der Antrag wird erneut im Dezember auf die TO mit der Gebührensatzung stehen.   
 


